



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Israel Zamora (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Ellos dicen, es que ustedes no le van a cambiar nada a la propuesta (reforma al Poder Judicial), esa propuesta es producto de ese análisis que se hizo ya en estos foros. Qué van a pretender ellos, decir que se siga eligiendo a los ministros a través de una terna que manda el Presidente y que dos terceras partes de los senadores votan, o sea, prácticamente menos 80 personas son que las que deciden quién va a ser la próxima ministra, por qué no dejarlo al pueblo de México. Por supuesto que no vamos a estar de acuerdo en otra posición que impida que el pueblo de México elija a sus ministros, como lo hace con sus gobernadores”.

<https://drive.google.com/file/d/1qxdGPmMThy-bjRPj2kmR2W3ixzwN-jwd/view>